MEDIO: EL NORTE (MONTERREY)

SECCIÓN: ESTADOS

PÁGINA: 12

FECHA: 16/ENERO/2013



Autorizan a Gobernador de Jalisco \$2,439 millones

## Aprueba Congreso más deuda a Emilio

> Utilizarán crédito para liquidar pasivo vencidos de Panamericanos

Francisco de Anda

GUADALAJARA.- Con 32 votos a favor y 7 en contra, el Pleno del Congreso del Estado aprobó el decreto que autoriza al Gobernador panista, Emilio González, contratar un crédito hasta por 2 mil 439 millones de pesos para pagar deudas de los Juegos Panamericanos.

La propuesta de dictamen que aprobó la Comisión de Hacienda el lunes y que fue elevada al Pleno del Legislativo ayer pasó sin ninguna modificación con los votos a favor de las bancadas del PRI y del PRD, así como de 12 de los 14 Diputados del PAN y un vo-

to más del PVEM.
Los cinco legisladores de Mo-vimiento Ciudadanos y los panis-tas Alberto Esquer y Ricardo Ro-

driguez votaron en contra.

EL NORTE publicó en diciembre que ante el incumplimiento del Gobierno de Jalisco en el pago de un crédito al Ban-co Interacciones que solicitó para los Juegos Panamericanos del 2011, la calificación crediticia del Estado fue degradada por Fitch Ratings al nivel más bajo,

El líder de la bancada del tricolor, Miguel Castro, subió ayer a la tribuna para razonar su voto a favor del endeudamiento y aprovechó para responsabilizar al Go-bierno de Emilio González Márquez de la crisis financiera que enfrenta Jalisco.

"La responsabilidad no es de nosotros los Diputados de esta 60 Legislatura ni en particular de la fracción del PRI", defen-

Por su parte, la legisladora de MC, Verónica Delgadillo, presentó un posicionamiento que redactaron más de 20 organizaciones sociales, entre ellas Tejiendo Redes, Congreso Ciudadano y Ciudad para Todos, donde también critican al Gobierno saliente por la opacidad en sus decisiones y por no consultar a los ciudadanos.

En alusión a los Diputados que se opusieron al crédito soli-



Integrantes de Movimiento Ciudadano protestaron en al Congreso de Jalisco por el aval a un nuevo crédito que autorizaron los Diputados.

citado por el Gobernador, el pa-nista Guillermo Martínez Mora recordó que los legisladores deben trabajar para los jaliscienses,

no para ganar votos. En tanto, el líder de la ban-cada panista, Gildardo Guerrero, reconoció que el Estado tiene deudas, pero cuenta con finanzas sanas, lo que no ocurre en Municipios como Guadalajara, cuya deuda representa el 55 por ciento de su presupuesto y es campeón na-cional en endeudamiento, o Tlajomulco, que su deuda equivale al 59

por ciento de su gasto. El perredista Enrique Veláz-quez justificó su voto a favor de la deuda con el argumento de que no hay otra salida para comenzar a arreglar la casa ante los abusos presupuestales de los últimos años.

Previo a la autorización del crédito, el presidente de Alianza Ciudadana, Enrique Alfaro, declaró que aver inició la gestión del priista

Aristóteles Sandoval, la cual, anticipó, estará marcada por la mentira, la voracidad y la irresponsabilidad

Emilio González dejará el cargo el 1 de marzo del presente año v será relevado por Aristóteles Sandoval.

"En una coyuntura que reque riría de muchísima voluntad y oficio político para poder haber encontrado acuerdos, el Gobernador electo (Jorge Aristóteles Sandoval) está en Estados Unidos de viaje", recriminó. "Se fue también, igual hoy el

PAN se va por la puerta de atrás". Miguel Castro, líder de la fracción del PRI, criticó las pala-

bras de Alfaro "El candidato perdedor, Enri-

que Alfaro, sólo busca confundir a la opinión pública con estridencias. La crisis financiera (del Estado) requiere de soluciones reales, no de promociones politiqueras". Si el Gobernador, el saliente

## Va Durango por crédito

DURANGO.- El Gobierno del Estado presentó ayer an-te el Congreso local una iniciativa para la aprobación de un crédito que servirá para ejecutar obras conmemorativas al 450 aniversario de la

fundación de la ciudad. Emiliano Hernández Camargo, presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso del Estado, afirmó que en el crédito por 323 millones de pesos el Gobier-no estatal sólo pagará los intereses, pues el Gobierno federal liquidará el monto principal, ya que se trata del programa Cupón Cero.

"El esquema de Bono Cupón Cero se explica con lo siguiente: el Estado sólo paga los intereses, alrededor de 20 millones de pesos al año, es a 20 años, no significa deuda pública, sino que le llaman deuda contingente porque no se carga a las fi-nanzas del Estado".

Emmanuel Salazar

o el entrante, tramita la totalidad del monto de deuda ante instituciones crediticias que los Diputados le autorizaron, la deuda global de Jalisco pasaría de 15 mil 676 millones de pesos a 16 mil 715.